



ESTE EQUIPO AYUDARÁ A FUNCIONARIOS DE LA EDUCACIÓN.

Equipo para abordar la violencia escolar en Toco trabajará desde mayo

En Concejo Municipal del martes se aprobaron los recursos para implementar el programa de Equipo Multidisciplinario Especializado, que apoyará a funcionarios de la educación ante situaciones de violencia escolar. Esta medida fue valorada por el municipio tocopillano, la cual fue parte de las soluciones para deponer el paro indefinido en escuelas liceos dependientes de la casa consistorial, que duró 22 días.

PROGRAMA

Este equipo tendrá a profesionales que promuevan un ambiente escolar seguro y respetuoso, protegiendo la integridad física, mental y/o emocional de todos los trabajadores de la comunidad educativa.

Esta iniciativa cuenta con un financiamiento municipal de \$46.000.000 que serán destinados a la contratación del personal que va a ejecutar el programa, que estará compuesto por: un psicólogo clínico, dos psicólogos comunitarios, un abogado y un terapeuta ocupacional.

Además, desde el Departamento de Administración Educativa Municipal (DAEM) se harán responsables de la otra parte del programa que considera la entrega de diversos recursos, entre ellos materiales como computadores, escritorios, artículos de oficina y el financiamiento de acciones que vayan en mejorar la salud mental de funcionarios de los establecimientos educacionales, lo cual sería por un monto de \$15.400.000 más, sumando un monto total de inversión entre el

municipio y de DAEM por \$61.400.000, en beneficio de los trabajadores.

EJECUCIÓN

El jefe(S) del DAEM, Domingo Olivares, manifestó que este programa comenzaría a ejecutarse desde mayo, y se espera implementar su oficina en las dependencias del DAEM, contando además con un cronograma de acción el cual va a permitir que los profesionales contratados respondan a las necesidades de los establecimientos.

Además, Olivares aclaró que este programa va a entregar una orientación inicial, tanto en lo jurídico como lo psicológico, transformándose en una primera respuesta para abordar diversas situaciones de amenazas, violencia y maltrato escolar que puedan vivir los trabajadores de la educación.

“La sostenedora vio que es una problemática real, que existe, que es preocupante y, sobre la cual estamos desarrollando acciones para que, en definitiva, esta situación se supere con una respuesta. Primero que todo, con un financiamiento municipal que podría llegar a ser vanguardista a nivel regional, porque nos estamos haciendo parte de la solución. Hoy día es la primera propuesta que está puesta en la mesa, con un financiamiento, con un programa, y que da respuesta efectiva a las necesidades de los trabajadores y trabajadoras de la educación. Tanto ellos como nosotros quedamos conformes respecto del trabajo realizado”, concluyó Olivares. ☺